

Fecha: 16-09-2024

Medio: El Mercurio de Calama Supl.: El Mercurio de Calama

Noticia general

Cm2: 447,5 VPE: \$ 498.505

Favorabilidad: Título: García Řuminot en Te Deum: "Tenemos que hacer todos los esfuerzos para despejar dudas"

## García Ruminot en Te Deum: "Tenemos que hacer todos los esfuerzos para despejar dudas"

Pág.: 8

CASO AUDIOS. Líderes del Senado y la Cámara coincidieron en extender sus jornadas para llevar a cabo las acusaciones constitucionales contra jueces de la Suprema.

## Redacción

a Iglesia Metodista Pentecostal en la comuna de San Bernardo, Región Metropolitana, celebró ayer el Te Deum por Fiestas Patrias, al que asistió el Presidente Gabriel Boric junto avarios ministros, ade más del presidente de la Corte Suprema, Ricardo Blanco, y el líder del Senador, José García Ruminot (RN): este último, tras la ceremonia, se refirió al Caso Audio, llamando a que "tenemos que hacer todos los esfuerzos para despejar las legitimas dudas que tiene la ciudadanía".

'El impacto del Caso Audios afecta a toda nuestra institucionalidad", afirmó el senador, tras la prédica en torno a la seguridad ciudadana, la Justicia social v la lucha contra la violencia y la corrupción, señaló ADN Radio. Además, por primera vez asistió a la ceremonia evangélica el arzobispo de Santiago, Fernando Chomalí.

García Ruminot agregó que "la desconfianza de la ciudadanía está presente y, por supuesto que, teniendo tan ad portas la primera elección que son las municipales y regionales (en octubre), es bien probable que afecte" los resultados.

En cuanto a las presidencia les, el presidente del Senado señaló que "falta más tiempo, y para eso uno espera que ya las investigaciones sean exitosas y permitan conocer la magnitud y ver quiénes han cometido delitos y quiénes no".

## ACUSACIONES

Diputados del oficialismo y la oposición trabajan para presentar, después del "18", acusaciones constitucionales en contra de cuatro ministros de la Corte Suprema vinculados al Caso Audio: Ángela Vivanco, Jean Pierre Matus, Sergio Muñoz y Mario Carroza, por lo que se ha cuestionado el tiempo en que se desarrollarán estas acciones, ya que en los mismos días el Gobierno busca llevar a cabo un "nuevo impulso legislativo", con los proyectos de condonación del CAE y la eutanasia.

Al respecto, García Ruminot



TE SUPREMA, RICARDO BLANCO



LÍDERES DE LA CÁMARA V EL SENADO, KAROL CARIOLA V JOSÉ GARCÍA



PARTE DE LA CEREMONIA EN LA IGLESIA METODISTA PENTECOSTAL.

dijo que "el Congreso siempre tiene la obligación de sacar adelante su tarea. Si son acusaciones constitucionales, hay que resolverlas; si es la Ley de Presupuesto, hay que resolverla; si es la reforma previsional, hay que resolverla; si es la Ley de sala cuna, también hay que hacerlo. Tenemos que adecuar nuestros tiempos y adecuar nuestro trabajo".

2.400

7.200

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

En paralelo, la presidenta de la Cámara de Diputados, Karol Cariola (PC), afirmó que "jamás hemos tenido problemas de legislar días adicionales cuando lo hemos considerado adecuado, y vamos a tomar todas las medidas necesarias para que, de ninguna manera, se deje de legislar en lo urgente para llevar adelante esta atribución que tenemos".

Boric al salir del templo evangélico dijo que el Legislativo "siempre tiene la obligación de sacar adelante su tarea". Luego agregó que "no tengo el don de la fe, pero siento esta tremenda energía que, quienes si la tienen, me transmiten, además de las tremendas vibras de apoyo que están en sus oraciones", mientras que "orar por Chile es orar por todos nosotros".

